
──夢の実現の為に心掛けていること、取り組んでいることは何で
すか？
現場はもちろん日々の生活の中でも、人との繋がりや人を大切にす

ることを心掛けています。何をするにも、一人一人丁寧に関わってい
くことはきっと大切なことだと思います。一人では表現することがで
きないということを忘れず、感謝の気持ちを持って沢山の人と接して
いきたいですし、また見て感じることで役者として大切な部分にも沢
山気づけることが多いです。

──当面（今年、来年あたり）の目標は何ですか？
幅広く演じ分けられるよう丁寧に自分のお芝居に向き合うことで

す。これまで様々な作品やお芝居をやらせていただきましたが、今一
度自分自身のお芝居と向き合うことが今一番大切なことなのではない
か、と考えてます。

──今後演じてみたいジャンル又は人物はいますか？
今は特にヒーローとして生きさせていただいているので、その逆の

役 (悪役など )が魅力的だなと感じてます。また剣道や殺陣が特技な
ので、それを活かせるような役どころにも挑戦してみたいです。

──今後共演してみたい俳優は誰ですか？
これまで出会ったことのない俳優の皆様です。新たな出会いを通し

て視野を広げていきたいですし、経験したことのないステージで沢山
の感覚に触れてみたいです。

  石巻について【石巻】
──中学校時代の一番の思い出は？
剣道の全国大会に出場したことです。中学三年間は特に剣道に注い

だ時間が長かったことと、この全国大会出場をきっかけに“諦めなけ
れば夢は叶う”と信じることができ、今現在夢に向かって走り続ける
ことができているので一番の思い出です。

──石巻で一番好きな場所はどこですか？
『石巻駅』　学生時代によく仙石線を使っていた思い出があり、今で
は帰省の際に石巻駅に降りるとものすごく落ち着く感覚があるので一
番好きな場所になっています。

──石巻に帰ってきたら最初にやりたいことは何ですか？
最初は祖母の顔を見に行きたいです。祖母が作ってくれるワンタン

スープを飲みながら近況報告をしたいです。その後は思い出の場所を
ゆっくり歩いてみたいです。

  東京石中会へのメッセージ
──東京石中会への応援メッセージをお願いします。
この度、小松準弥を取り上げていただきありがとうございました。

地元を離れても石巻を盛り上げ続ける皆様のパワーに胸を打たれてい
ます。また、東京石中会の皆様に応援していただき、僕自身もすごく
背中を押していただいている感覚と共に仕事に取り組むことができて
います。これからも丁寧にお仕事に向き合い、東京石中会や地元宮城
県、石巻を盛り上げていけるような俳優になれるよう尽力します。本
当にありがとうございました！

  近況について【現在】
──「仮面ライダー」への出演をはじめとして最近の活動状況（俳優、
歌手、等）についてお知らせください。
仮面ライダーリバイスの撮影や歌劇『桜蘭高校ホスト部』などの舞
台への出演、また直近だとカレンダー発売イベントとして地方を周
り、応援してくださるファンの皆さんとお会いする機会を作らせてい
ただきました。

──休日は何をして過ごしていますか？
Net�ix作品や撮りためておいた録画を見ることが多いです。最近
は韓国ドラマを見る時間が増えてます。また定期的に体を動かしたい
ので休日などはジムに行くことも多いです。

──幸せを感じるのはどんな時ですか？
どんな時だろう…日々感じる場面が多い
です（笑）
ですが最初に浮かんでくるのは、やっぱり

お芝居している時と応援してくださる皆さん
と直接お会いしている時のことです。お芝居

する場をいただけていることに感謝
してますし、応援してくださる皆さ
んとお会いすることで僕自身も明
日を生きるエネルギーを沢山も
らってます。

──お気に入りの歌手、歌を教え
てください。
『ファイトソング /Rachel Platten 

さん』   いつでも“頑張るぞ！”という
気持ちになるので好きです。
それと、Without you/五十嵐一輝・
門田ヒロミ（前田拳太郎・小松準弥）
もおすすめです（笑）

──好きな女性のタイプは？
ちゃんと”ありがとう”が言えて、得

意なことや苦手なことでも一生懸命頑
張る人。でも無理しすぎちゃいけませ
ん！！（笑）

  目標（夢）と
  その実現に向けて【将来】
──最終的な目標（夢）は何ですか？
現時点で言葉にするなら、少しでも

多くの人の心が豊かになったり、笑顔
に繋がるきっかけを沢山作れたら嬉し
いなと思ってます。そのためにも様々
な作品に触れ、皆さんの目に多く留
まれるよう演じ続けていきたいで
す。

掴み取った夢

仮面ライダーの世界
2021年9月から放送の「仮面ライダーリバイス」で門田ヒロミ役を演じ、
見事に仮面ライダーに変身しています。子どもの頃から追い続けた夢を実現し、
現在いしのまき観光大使にも就任している小松準弥さんへ一問一答をお願いしました。

俳優 小松準弥さん
(石巻市立石巻中学校 ６２回生)


